

Herz-Rasen

Weltmeisterschaften sind oft Wegmarken des eigenen Lebens: Man erinnert sich genau an große Spiele und Turniere und daran, wo, mit wem und mit welchen Gefühlen man sie erlebt hat. Das sind unvergessliche Momente, die viele Leser im Rahmen der Serie „Herz-Rasen“ in unseren Zeitungen und auf lokalkompass.de anrührend, hintergründig und witzig beschrieben haben. Der Klartext-Verlag hat aus den Erinnerungen unter dem Titel „Herz-Rasen“ ein Buch gemacht. Lesen Sie selbst.

naar: Klever Wochenblatt, 30.05.2018